

Asociación francesa condena guerra no convencional desatada por EEUU contra Cuba



CubaCoop realizó en las últimas dos décadas varios proyectos en coordinación con autoridades cubanas.

París, 28 oct (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) denunció un nuevo capítulo de la guerra no convencional desatada desde Estados Unidos contra la isla, con el estímulo a manifestaciones que buscan un cambio de gobierno.

En su publicación semanal, *La Lettre Electronique Hebdo*, la organización enmarcó las protestas convocadas para el 15 de noviembre en varias provincias del país caribeño en la cruzada para destruir a la Revolución, esta vez disfrazada de movilizaciones supuestamente pacíficas, aunque con el apoyo tradicional de los sectores anticubanos de Miami.

La asociación creada en 1995 recordó a sus lectores en Francia que desde el triunfo de la Revolución Cubana, el 1 de enero de 1959, ese proceso ha enfrentado las amenazas y el accionar de quienes intentan ponerle fin.

Para CubaCoop, los objetivos de las manifestaciones llamadas pacíficas son claros: 'el cambio de régimen, el derrocamiento del gobierno y la intervención militar'.

La isla ha demostrado con pruebas las intenciones y las fuentes de financiamiento de esta iniciativa subversiva, subrayó en alusión a recientes intervenciones de autoridades para denunciar los planes injerencistas de Estados Unidos y su estímulo a la violencia y el caos.

A propósito de la más reciente maniobra desestabilizadora contra la mayor de las Antillas, la asociación enrolada en las últimas dos décadas en proyectos de cooperación socioeconómica con la nación caribeña mostró confianza en el fracaso de la misma y destacó la postura fijada el domingo por el presidente Miguel Díaz-Canel.

'Aquí hay suficientes revolucionarios para enfrentar con inteligencia, con respeto y en defensa de nuestra Constitución, pero también con energía y valor, cualquier tipo de manifestación que pretenda destruir a la Revolución', afirmó el también primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba en la clausura del II Pleno de la organización.

CubaCoop aseveró que ahora más que nunca expresa su solidaridad con el pueblo de la isla y reconoce su resistencia creativa y optimismo, pese a las enormes dificultades que enfrenta.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275291-asociacion-francesa-condena-guerra-no-convencional-desatada-por-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba